

Sitzungsprotokoll der FSR-Sitzung vom 10.06.2024

Sitzungsleitung: Domenik

Protokoll: Lilly

Sitzungsbeginn: 18:38 Uhr

Sitzungsende: 19:28 Uhr

Mitglied	A Anwesend	E Entschuldigt	U Unentsch.	R Sitz ruht
Amborn, Robert		E		
Berthold, Laura Chantal		E		
Geyer, Nick		E		
Kästner, Clemens		E		
Matz, Anne Josephine		E		
Matz, Domenik	A			
Müller, Julian	A			
Nicklisch, Yannik		E		
Peggau, Undine	A			
Schoske, Claudia	A			
Schadenberg, Gregor		E		
Semmler, Roman	A			
Thiele, Moritz	A			
Voita, Thomas	A			
Assoziierte				
Berger, Johanna		E		
Breitfeld, Alice		E		
Fechner, Nora		E		
Flügel, Charlie		E		
Grotheer, Lola	A			
Haubold, Hendrik		E		
Ignatov, Denis		E		
Jannaschk, Pascal		E		
Jedrychowska, Julianna		E		
Niemeyer, Lilly	A			
Rackwitz, Lucy		E		
Schneider, Vivien	A			
Wildemann, Felix	A			
Windloff, Anne	A			
Gäste: Cynthia Pones				

TOP 0: Formalia

Der FSR ABS ist mit 7 anwesenden von 14 aktiven gewählten Mitgliedern nicht beschlussfähig.

Alle Anwesenden werden darauf hingewiesen, dass das heutige Protokoll öffentlich zugänglich gemacht wird.

Die Sitzung findet in Präsenz statt. Die Sitzungseinladung hat alle rechtzeitig erreicht.

TOP 1: Post und Studierendenanliegen

Mail 1:

- Unterstützung für Lehrförderung für Moritz Ingwersen
- Möchte jemand ein Unterstützungsschreiben für ihn formulieren?

Meinungsbild: Wollen wir ihm ein Unterstützungsschreiben schreiben?

Einstimmig Ja

Mail 2:

- Studentische Arbeitsvermittlung lädt zum Sommerfest ein

Mail 3:

- Ideen für Lehrarchitekturprojekt sind angekommen und werden diskutiert

Mail 4:

- Feedback zum Unitag

Mail 5:

- Stura lädt alle FSRe zum Vernetzungstreffen ein

Mail 6:

- FSR-Vernetzungstreffen organisiert von FSR-Verkehr am 19.06.2024

TOP 2: Berichte

06.06. Teachermania

Lola:

- Aufbau lief gut
- Zuckerwattemaschine war ein wenig schwer zu bedienen
- Mit wenig Leuten gesprochen
- Abbau lief auch gut

Domenik.

- 78 Euro wurden gespendet

Moritz:

- Podiumsdiskussion lief auf der Bühne gut, war aber zu leise
- Piwarz war auf der Teachermania und hat mit Studierenden diskutiert

- Nick hat versucht ihn für die Eröffnungsrede bei der FZÜ zu gewinnen – er schaut in den Terminkalender

Felix:

- eine Schule, die dort war, hat damit geworben, dass sie keine Ausländer an der Schule haben – könnte man das an Veranstalter weitergeben?

Claudia:

- Falls wir Feedback geben, sollte man auch die Lautstärke auf der Bühne ansprechen (Diskussion zu leise, Band zu laut und großer Leerlauf zwischen den beiden Bühnen)

Undine:

- GEW möchte zu uns auf Sitzung kommen und möchte gerne bei der FZÜ mitwirken

Roman:

- Hat auch schon mit der GEW kommuniziert – Sie wollen Werbung auf der FZÜ machen

Verfahrensvorschlag:

Nächstes Mal darüber abstimmen, ob wir die GEW einladen wollen.

TOP 3: Pride Week // Roman

- wir brauchen noch Unterstützung, vor allem Menschen, die am Grill stehen

Roman lädt alle nochmal ein zu den Veranstaltungen der Pride Week zu kommen

Wir bekommen von BP 17 Kästen Paulaner die sonst ablaufen würden

TOP 4: Termine

12.06. Institutsrat

14.06. Analyse-Workshop

14.06. Lange Nacht der Wissenschaften

19.06. Vernetzungstreffen Stura/Senat

17.-21.06 Pride Week

20.06. Vernetzungstreffen TU Haushalt (Stura)

21-06. Sommerfest der STAV

03.07. AK DigMed

11.07. PA

TOP 5: Sonstiges

Nächstes Protokoll: Hendrik (Pascal)

FZÜ – Roman

- Roman macht den Sektempfang
- Wer möchte kann mitmachen, damit auch die Infos weitergegeben werden
- Claudia macht zusammen mit Laura die Deko
- Felix fragt, auch ob jemand mit ihm zusammen das Programm machen möchte
- Lola weist darauf hin, dass im Hörsaalzentrum die Brandschutzverordnung sehr strikt ist

Haltbarkeit Getränke - Julian

- Bei vielen Getränke im Lager ist das Mindesthaltbarkeitsdatum abgelaufen
- Soll nicht rausgegeben werden
- Kann aber von FSR- Mitgliedern mitgenommen werden

Analyseworkshop – Moritz

- Sollen noch andere Mitglieder mitkommen
- Geht um gesundes Studieren
- Claudia kommt mit

Projekt Langner - Felix

- Frau Langner hat noch eine Mail geschrieben
- Möchte, dass wir das Projekt bewerben als Rundmail
- Können wir erst nächste Woche beschließen

Anonyme Abstimmungen – Julian

- Schlägt vor Abstimmungen im FSR anonymer zu gestalten

Undine:

- Sichere Abstimmungstools sind teuer

Roman:

- Wurde früher gemacht aber das Tool war wahrscheinlich nicht datenschutzkonform

Moritz:

- Thema für Klausurtagung

Picknick an der Elbe – Julian

- Ist in Planung für Anfang Juli

- Wer noch mit organisieren will kann sich bei Julian und Johanna melden

Stundenplanbau – Moritz

- MTC macht das mit unserem FSR zusammen
- Alle die mithelfen werden bezahlt
- Alle die mithelfen wollen, sollen sich bis August bei Moritz melden – mit Mail über Matrix

Bestätigung des Protokolls

Datum, Ort

Sitzungsleitung

Protokollant:in